

## L'Éden de Satan N° 178

*L'Alliance du Mariage N°7 Le Septième Commandement,*

*(« Tu ne commettras point d'adultère »)*

Le dimanche 28 juillet 2024

Brian Kocourek, pasteur

Amen. Eh bien, ce matin, nous allons examiner l'alliance du mariage numéro sept, le 7<sup>e</sup> commandement : Tu ne commettras point d'adultère.

Restons debout pendant que nous lisons la Parole de Dieu.

**Exode 20 :14** *Tu ne commettras point d'adultère.*

Inclinons la tête en prière.

*Cher Père, nous nous présentons ce matin devant Ta grande Présence avec action de grâce pour Ta Parole de réconciliation que Tu nous as personnellement apportée par Ta Présence Divine parmi nous.*

*Nous Te remercions pour Ton Message, pour le Cri, et pour la confirmation de Ton Message par Ta Présence parmi nous.*

*Aide-nous à recevoir tout ce que Tu as pour nous et aide-nous dans nos cœurs à nous rapprocher de Toi par l'étude de Ta Parole, et Père, il ne nous reste plus beaucoup de temps, et nous savons que nous allons bientôt partir.*

*Alors, Père, nous Te prions simplement de garder notre attention sur Toi et non sur les choses qui se passent dans ce monde, car nous demandons ces choses au nom précieux de Ton Fils obéissant, notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.*

Vous pouvez vous asseoir.

Ce matin, nous prendrons notre texte dans **Exode 20 :14** : *Tu ne commettras point d'adultère*. Ce sera le numéro 7 de notre série sur L'alliance du mariage, et nous traiterons du septième commandement : « *Tu ne commettras point d'adultère* ».

Maintenant, la première chose que je voudrais dire ce matin est de vous rappeler que nous avons découvert que les dix commandements que Dieu a donnés à l'homme ne sont pas dix lois que Dieu a jetées à l'homme pour le garder dans le rang. En d'autres termes, faites ceci, ou vous serez puni. Ne faites pas ça, ça ira.

Et ce ne sont pas là les Dix Lois que Dieu exige de l'homme, afin de tester le désir de l'homme d'être juste, comme les Pharisiens, ni les dix commandements qui, s'ils sont obéis, rendront l'homme saint.

Ce que nous regardons ce matin, c'est le septième commandement : « *Tu ne commettras point d'adultère* »), ces commandements ont été donnés pour établir et maintenir une relation entre Dieu et l'homme.

Par conséquent, ce sont les dix lois de la relation. En tant que tel, je me suis senti amené à examiner ces lois à la lumière de l'alliance du mariage.

Maintenant, vous pourriez dire : Eh bien, pourquoi *ne commettriez-vous point l'adultère* en rapport avec la relation entre Dieu et l'homme ? Eh bien, dans l'Ancien Testament, Dieu a répudié Israël. Et Il dit en gros : Si tu t'en va forniquer avec une autre croyance, Je te répudierai, c'est la même chose avec l'homme.

Par conséquent, ce sont les dix lois de la relation. En tant que tel, je me suis senti amené à examiner ces lois à la lumière de l'alliance du mariage.

Et c'est ainsi que nous avons trouvé que la première loi qui stipule que tu n'en auras pas d'autre est parfaitement appropriée pour l'alliance du mariage, pour l'établir et la maintenir.

La deuxième loi de l'alliance du mariage était tout aussi importante, *tu n'auras pas d'idoles*, mais j'ai choisi d'en faire la dernière, ce sera en fait notre 10<sup>e</sup> loi dans la série, mais ce sera la loi numéro deux. J'ai choisi d'en faire le dernier parce qu'il traite de l'idolâtrie et je voulais avant cela atteindre le septième, parce qu'il parle d'adultère qui est en fait spirituellement de l'idolâtrie.

Ainsi, après le premier, nous sommes passés à la troisième qui est « *Pas en vain* » ou « *Tu ne prendras pas ton compagnon en vain* ». Ne laissez pas votre mariage devenir un mode de vie inutile, mais gardez-la vivante et dynamique.

Cela conduit à la quatrième loi de l'alliance du mariage qui est basée sur le quatrième commandement, à savoir Passer du temps ensemble à ne rien faire, mais à se souvenir l'un de l'autre.

Ensuite, la cinquième loi du mariage, basée sur le cinquième commandement que nous avons trouvé, c'est : « *Honorez-vous les uns les autres* », et la sixième était : « *Tu ne tueras point* », « *ne fais jamais rien qui puisse tuer le mariage* ». N'oubliez pas qu'il y a d'autres façons de tuer que de simplement tuer le corps.

Jésus a dit dans **Matthieu 5 :21** *Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens : Tu ne tueras pas ; et quiconque tuera sera en danger de jugement.*

**22** *Mais moi je vous dis que quiconque se met en colère sans cause contre son frère, sera en danger de jugement ; et quiconque dira à son frère : Raca (c'est-à-dire : Insensé ou tête vide), sera en danger par le conseil ; et quiconque dira : Toi fou, sera en danger du feu de l'enfer.*

William Branham a illustré ce point que Jésus a soulevé en disant, dans le message, **Hébreux Chapitre 7, Partie 2, L'ordre de l'Église 22.09.57 348-346** *Jésus s'est carrément retourné, il a dit : « On dit des anciens :*

*'Tu ne tueras point', mais je dis que quiconque se met en colère contre son frère sans cause, a déjà tué.*

*On dit de ceux d'autrefois : « ...*

*Et vous, vous qui avez ces tempéraments de lame de scie, qui parlez toujours à quelqu'un à tort et à travers, qui ne pouvez pas vous retenir, et des choses comme cela. Faites attention.*

*Vous êtes coupable si vous prononcez, contre votre frère, un mot qui n'est pas correcte, pas juste. Vous allez partout démolir... Vous n'avez pas besoin de planter un couteau dans le dos d'un homme pour le tuer ; vous pouvez briser sa réputation et le tuer, tuer son influence.*

*Parlez contre votre pasteur ici, dites quelque chose de mal à son sujet, vous auriez tout aussi bien pu lui tirer dessus ; vous dites quelque chose qui n'était pas correct à son sujet, eh bien, cela tuera son influence sur les gens et des choses comme cela, et vous en êtes coupable.*

Ce que Jésus a dit, nous avons donc appris que les dix commandements que Dieu a donnés à l'homme sont dix règles pour l'aider à avoir une relation plus étroite avec Dieu et qu'ils sont aussi dix règles importantes pour régir l'alliance du mariage.

Maintenant, ce matin, nous examinons la règle numéro sept : « *Tu ne commettras point d'adultère.* » Il n'y a pas de meilleure façon de tuer une relation que de commettre l'adultère contre cette relation.

C'est pourquoi Dieu a un ordre, et quand Il a dit : « *Tu ne tueras point* », immédiatement Il a aussi dit : « *Tu ne commettras point d'adultère* », et la manière dont Dieu a traité l'adultère dans l'Ancien Testament était très simple.

La personne prise en flagrant délit d'adultère était mise à mort, ce qui mettait fin à l'adultère. Œil pour œil, dent pour dent. Alors, si la peine était la mort, c'est parce que l'adultère est en soi une forme de meurtre. N'oubliez pas qu'il y a plus d'une façon de tuer un homme.

Vous n'avez pas besoin de tuer le corps pour tuer, vous pouvez tuer la relation, vous pouvez tuer l'âme. Jésus a dit : « *Ne craignez pas celui qui peut tuer le corps, mais celui qui peut tuer le corps et l'âme.* »

Nous devons donc regarder ces choses à la lumière de nous-mêmes, de la manière dont sont nos relations.

**Lévitique 20 :10** *Et si un homme commet adultère avec la femme d'un autre, celui qui commet adultère avec la femme de son prochain, l'homme et la femme adultères seront certainement mis à mort.*

Maintenant, nous l'avons compris. Vous commettez l'adultère, il y a une seule réponse à cela, et c'est la mort. Par conséquent, ne le faites jamais ! Faites tout ce que vous pouvez pour garder et préserver votre relation conjugale.

Mais pourquoi les gens commettent-ils l'adultère ? C'est là la vraie question. Pourquoi le font-ils ? C'est la vraie question que nous examinons. Pourquoi les gens tuent-ils leur relation et commettent-ils l'adultère ?

C'est ce que nous voulons vraiment examiner ce matin. Je crois qu'il y a une raison pour laquelle les gens commettent l'adultère, et c'est parce qu'ils ne sont pas satisfaits dans leur propre relation conjugale.

Ce n'est pas une bonne raison de le faire, mais c'est ainsi qu'ils se justifient, ceux qui effectivement le font. Et c'est parce qu'ils sont soit trop ignorants pour savoir quoi faire dans leur propre relation pour la construire, soit ils sont trop paresseux pour y travailler. Quoi qu'il en soit, il s'agit d'un manque de compréhension.

**Proverbes 6 :32** *Mais quiconque commet un adultère avec une femme manque d'intelligence (u compréhension) ;* (C'est juste là. Voyez-vous, ils font des choses parce qu'ils ne comprennent pas. Ils essaient de réparer une relation, mais ils ne comprennent pas comment s'y prendre. Et c'est ainsi qu'ils finissent par commettre l'adultère.) **celui qui le fait détruit** (Quoi ?) **son âme**. Vous pensez : Eh bien, je vais l'avoir. Je vais le faire. Non, vous détruisez votre propre âme. **33 Il aura plaie et déshonneur, et son opprobre**

*ne sera pas effacé ;*

Écoutez, c'est un gros truc de faire ça, n'est-ce pas ? L'opprobre est là. C'est une tache sur votre vie.

**34** *Car la jalousie est la rage d'un homme, c'est pourquoi il n'épargnera pas au jour de la vengeance ;*

**35** *Il n'aura égard à aucune rançon, et ne sera pas satisfait non plus, même si tu donnes beaucoup de présents.*

Donc, il est dit qu'en commettant l'adultère, vous finissez par vous détruire. Comment ? Parce que vous finissez par faire la même erreur encore et encore au lieu d'apprendre à mieux vous entendre dans votre relation.

Non seulement vous freinez votre propre maturité et si vous ne pouvez pas vous entendre ici, comment allez-vous vous entendre pour une éternité ? Pensez-y. Une éternité. Si vous ne pouvez pas commencer à vous entendre ici, alors vous ne serez pas là-bas pour une éternité. Alors, entendez-vous.

Non seulement vous freinez votre propre maturité en tant que personne, mais vous finissez par payer cher, et se marier encore et encore peut coûter très cher.

De plus, vous n'apprenez pas de vos erreurs, parce que c'est vous qui avez fait l'erreur, et vous finissez par ne pas apprendre de cette erreur et finissez par régresser dans votre propre capacité à savoir comment donner de vous-même pour que le partenaire ait de meilleurs sentiments pour vous.

Cette écriture nous dit que la personne, quelle qu'elle soit, qui commet l'adultère le fait parce qu'elle manque de compréhension. **Tout** d'abord, ils n'ont pas la capacité d'apporter satisfaction à leur propre mariage.

**Deuxièmement**, ils ne comprennent pas l'adultère et les effets destructeurs qu'il aura sur leur propre âme. La Parole de Dieu nous dit ici que celui qui commet l'adultère le fait par manque de compréhension.

Et celui qui le fait détruit son âme en plaçant une marque sur cette âme. Le mot utilisé est « *plaie* » et le mot hébreu est « *Nega* », et il signifie « *placer une marque comme dans le cas de la lèpre* », « *la marque d'une plaie (ou d'un fléau)* », ou « *une tache ou la tache d'une plaie* » ... Comme Clinton, OK, une tache.

Et la Parole de Dieu continue en décrivant ce que cette marque sur votre âme produira. Il est dit : « *Et il recevra le déshonneur* ». *Le déshonneur, l'ignominie, la disgrâce et une mauvaise réputation.*

Il suffit de regarder comment les gens perçoivent nos présidents. Écoutez. Leur héritage est celui d'un adultère. Presque chacun d'entre eux, dans le dernier groupe que nous avons eu. Regardez l'héritage de John F. Kennedy, ce pourquoi il aurait pu être connu. Au lieu de cela, il est connu pour ses débauches. Il aurait pu être connu pour, disons, son accord avec les Russes, ceci et cela, et tout ce qu'il a fait pour les gens pauvres et des choses comme ça. Mais non, il est plutôt connu pour ses batifolages.

Pour quoi Joseph Kennedy, son père, était-il connu ? Ses débauches. Pas son sens des affaires, mais son infidélité.

Qu'en est-il de Ted Kennedy, son frère ? Ses débauches. C'était assassiner une femme, la laisser pour morte et s'enfuir. Ses batifolages. Voilà son héritage. Tout ce qu'il a fait au Congrès n'est pas son héritage.

C'est un coureur de jupons, et c'était un politicien astucieux. Et les gens font des blagues et s'amuse aux dépens de ces hommes.

Bill Clinton a eu de bons mouvements politiques, et c'était un politicien astucieux, mais il est connu pour son désir incontrôlable pour les femmes autres que sa propre femme.

Barack Obama est connu pour ses relations homosexuelles. Pensez-vous que comme ils étaient présidents cela change les choses avec Dieu et Sa Parole ? Ils sont tous perdus. Et ils ne mettront jamais les pieds dans le Royaume de Dieu. C'est ce que dit la Parole de Dieu. « *Aucun adultère ni fornicateur n'entrera dans le royaume de Dieu.* »

Ils ont peut-être été présidents, ils ont peut-être été très populaires dans ce monde, mais ils ne le sont pas de l'autre côté parce qu'ils sont essentiellement voués à être détruits.

Et qu'en est-il de Donald Trump ? À moins qu'il ne se repente, il n'entrera jamais dans cette ville clôturée, il sera donc empêché d'entrer par un mur ? Je déteste le dire, mais ses enfants n'ont aucune chance parce qu'ils sont des enfants de la désobéissance, d'un acte de désobéissance.

Et qu'en est-il de Joe Biden ? Il est connu pour peloter les petites filles. Il est connu pour avoir essayé d'agresser des femmes. Les tribunaux ont en quelque sorte fait ce qu'ils pouvaient pour garder l'affaire en dehors du système judiciaire, mais il est connu pour ça. Bien qu'ils aient gravi les échelons de la politique américaine, ils resteront dans l'histoire pour leur comportement honteux et leur incapacité à contenir leurs désirs lubriques.

Et Kamala Harris sera toujours connue pour son indécence qui a lancé son incursion en politique. C'est une femme avec des taches d'herbe sur les genoux. On le dira ainsi. C'est pour cela qu'elle est connue, et elle est considérée comme une prostituée.

Et qu'en est-il de Nikki Haley ? Elle n'a aucune valeur parce qu'elle porte la lettre écarlate d'avoir trompé son mari alors qu'il était stationné à l'étranger.

Et qu'en est-il de Newt Gingrich, il était le président de la chambre des représentants jusqu'à ce qu'il abandonne sa femme mourante pour une autre femme, et à partir de ce moment-là, il a été marqué et a rapidement été chassé de la politique.

Alors ne pensez pas que vous serez autre chose qu'un tricheur, si vous faites de même. C'est pourquoi la Bible dit qu'ils sont fous, qu'ils manquent de compréhension.

Frère Branham a averti les prédicateurs de la même tentation, mais nous avons vu beaucoup de soi-disant hommes de Dieu, ou devrions-nous les appeler des hommes d'église qui ont trompé leurs épouses, et cela a détruit leurs vies, et les a chassés du ministère :

Jim Bakker était populaire dans les années 80 et 90, Jimmy Swaggart était populaire à la même époque, et le Dr Charles Stanley, dont la femme Anna, a écrit cette note à leur église, *Il y a longtemps... Charles, en effet, a abandonné notre mariage. Il a choisi ses priorités, et je n'ai pas été l'une d'entre elles.*<sup>1</sup>

Et qu'en est-il de Ted Haggard, Marcus Lamb et Lonnie Latham, pour n'en nommer que quelques-uns ?

Mais nous nous demandons : pourquoi une personne commet l'adultère ? Et la réponse que Dieu nous a donnée dans les Écritures, c'est parce que **l'adultère manque de compréhension** et ne se rend même pas compte du mal qu'il fait à son âme.

Frère Branham dit dans le message : **La foi dans le fils de Dieu 15.07.52 E-22** *Il n'y a pas longtemps, je prêchais dans une église méthodiste, un soir, et je pensais que le Seigneur m'enflammait bien.*

*Et, je prêchais vraiment sans relâche, et j'ai dit : « Vous n'allez pas en enfer parce que vous vous enivrez. Vous n'allez pas en enfer parce que vous commettez l'adultère.*

*Vous n'allez pas en enfer parce que vous fumez des cigarettes, des choses comme ça. Une vieille petite mère méthodiste ne pouvait plus en supporter davantage, vous savez. Elle était assise là.*

*Et elle s'est levée d'un bond (c'était une très belle église) et a dit : « Révérend Branham, cela me déplaît. Pourquoi va-t-on en enfer ? J'ai dit : « **Parce que vous ne croyez pas.** » C'est juste.*

*La Bible dit : « **Celui qui ne croit pas est déjà condamné.** » Jésus a dit : « **Celui qui écoute mes paroles et croit en celui qui m'a envoyé a la vie éternelle et ne sera pas condamné, mais il est déjà passé de la mort à la vie.** »*

**Expliquer la guérison et Jaïrus 16.02.54 E-13** *Eh bien, qu'est-ce que le péché ? Voyez ? Boire du whisky ne l'est pas, et fumer des cigarettes et commettre l'adultère ne sont pas le péché. Ce ne sont que les attributs du péché. **Vous faites cela parce que vous êtes des pécheurs.***

Comme je l'ai toujours dit, un voleur est-il un voleur parce qu'il vole, ou est-ce qu'il vole parce qu'il est un voleur ? Hein ? Il vole parce que c'est un voleur, n'est-ce pas ? Et un pécheur fait des choses pécheresses parce qu'il est un pécheur, d'accord. C'est un incroyant.

*C'est le fruit que votre vie porte. Comme je l'ai dit ce soir à l'extérieur : « Combien c'est bien, toute la chose est bien. » Et vous êtes un pécheur, parce que vous ne croyez pas. « **Celui qui ne croit pas est déjà condamné.** »*

*Vous êtes un pécheur, parce que vous ne croyez pas. C'est ce qui vous pousse à faire ces choses, c'est **parce que vous ne croyez pas, et pourtant vous professez croire.** Cela devrait amener tous les prédicateurs de la sainteté à dire : « Amen. »*

*Et c'est un calviniste qui le dit. D'accord. Mais de toute façon, si votre vie est connue par le fruit que vous portez. Et si vous faites simplement ces choses, et que vous pensez qu'il n'y a pas de mal à cela, c'est parce que cela n'a pas encore été rendu juste ici en bas. Vous voyez ? (Il montre son cœur.)*

*Vous faites cela parce que vous êtes un incroyant. Maintenant, je sais que les baptistes ne seront pas d'accord avec cela. Mais écoute, mon frère, l'arbre est connu par le fruit qu'il porte. Jésus a dit : « **C'est à leur fruit que vous les reconnaissez.** »*

*Une personne remplie du Saint-Esprit ne fait pas ces choses. Oh ! vous dites, ils sont simplement tombés dans la tentation, mais ils ont toujours le Saint-Esprit, je le sais parce qu'ils étaient sincères quand ils ont été baptisés.*

*Il se peut qu'ils aient été sincères quand ils se sont fait baptiser et qu'ils aient reçu un esprit aimable, mais cela ne signifie pas qu'ils ont été remplis du Saint-Esprit.*

Jean a dit : **I Jean 3 :8** *Celui qui commet le péché est du diable ; (Celui qui commet le péché, celui qui pêche, celui qui produit le péché dans sa vie) car le diable pêche dès le commencement.*

*C'est dans ce but que le Fils de Dieu a été manifesté, afin de détruire les œuvres du diable. 9 Celui qui est né de Dieu ne commet pas de péché, car sa semence demeure en lui, et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu.*

**10** *C'est en cela que se manifestent les enfants de Dieu, et les enfants du diable : quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu, ni celui qui n'aime pas son frère.*

*Vous voyez, cela commence dans le cœur, l'adultère est une condition du cœur. Cela commence dans le cœur mais se déplace dans la chair.* Et si vous n'êtes pas né de nouveau, cela ne s'arrête pas au cœur, cela n'est pas résolu dans le cœur, mais cela se déplacera dans la chair.

**Questions et réponses 03.01.54 Matin 71-77** *Votre vie démontre ce que vous êtes. Ce que vous êtes, — comme je l'ai dit au début, — ce que vous êtes ailleurs, c'est ce que vous reflétez ici.*

*Ce que vous êtes, ce que votre corps céleste, ou, votre corps terrestre est là-haut — ce que votre corps céleste est ailleurs, c'est ce que vous reflétez ici. Dans le pays des esprits, ce que vous êtes, c'est ce que vous êtes ici.*

*Si vous avez encore des pensées vulgaires et ce genre de chose dans le pays des esprits, vous avez des pensées vulgaires ici. Si vous avez encore de la méchanceté, de l'envie et des querelles, que vous avez ça dans le pays des esprits, ça se reflète ici.*

*Mais si, jusqu'au plus profond de votre être, vous avez été nettoyé et purifié, ça montre que vous avez un corps là-bas (qui attend), qui a été nettoyé et purifié, et ça se répercute dans la chair. Vous le voyez, n'est-ce pas ?*

*Vous voyez, voilà, c'est ça. « Si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons une autre qui nous attend déjà. » Voyez ?*

**Expliquer la guérison et Jaïrus 16.02.54 E-37** *Ce que vous êtes ici est le reflet de ce que vous êtes ailleurs. « Ceux qu'il a appelés, il les justifie. » Est-ce vrai ? « Ceux qu'il a justifiés, il les a glorifiés. »*

*Déjà, dans la Présence du Père, nous avons un corps glorifié. Ouf ! N'était-ce pas profond ? Très bien. Nous verrons si c'est vrai ou pas. « Si ce tabernacle terrestre est dissous, nous en avons déjà un qui attend. »*

*Est-ce vrai ? C'est vrai. Donc, en ce moment, et ce que nous sommes là-bas, c'est un reflet. Ici, ce que nous sommes ici, c'est le reflet de ce que nous sommes ailleurs. Donc, si vos actions sont mauvaises, vous savez d'où elles viennent. Vous savez où votre autre corps vous attend.*

Le problème est que les gens ne sont pas prêts à naître de nouveau. Ils font bien une confession, mais cela ne signifie rien pour eux. Ils se font bien baptiser, mais cela ne signifie rien pour eux. Pourquoi ?

Parce qu'ils ignorent la vraie chose. Tout comme j'écoutais hier soir le N° 204 du **Dévoilement de Dieu**. Et je parlais de la marque de la bête. Vous voyez, c'est dans la pensée. C'est dans les mains. Mais cela ne se manifeste vraiment que lorsqu'elle est dans les mains. OK, donc, la plupart des gens, frère Branham dit : « ils l'ont déjà. » La marque de la bête. Mais il dit : « Ils ne le savent pas ». Maintenant, comment pouvez-vous chercher quelque chose que vous ne connaissez même pas ?

Tout comme l'adultère. Il cherche à avoir des relations, et il est tellement ignorant de ce qu'il fait. Il est en train de se détruire lui-même. Ces gens dans le monde pensent qu'ils passent un bon moment. Ils se sont moqués de la Cène aux Jeux olympiques. Et vous savez qu'ils se moquent de ces choses. Ils ne se rendent pas compte qu'ils sont jugés. Ils vont être jugés. Ils sont jugés. Le jugement viendra, et ce sera très bientôt, parce qu'ils ignorent la vraie chose.

Écoutez, vous, parents, quand cet enfant veut être baptisé, vous feriez mieux de lui expliquer qu'il s'agit d'un engagement envers un mode de vie.

Mais sachez aussi que s'ils le pensent vraiment et qu'ils sont morts à eux-mêmes, Dieu est obligé d'accomplir la promesse qu'Il vous a faite de vous donner le Saint-Esprit à la minute où vous sortez de l'eau.

Et peu importe leur âge. Ma fille Christina a reçu une combinaison d'échauffement et nous l'avons laissée la porter au lit car elle n'avait que 4 ans. Mais à l'âge de cinq ans, elle a pensé à l'engagement qu'elle avait pris d'être une vraie chrétienne et elle savait que c'était mal de porter des pantalons en tant que petite fille, alors elle les a jetées à la poubelle. Elle est sortie dans le garage et les a mis dans la poubelle, et un jour, LaVonne a sorti la poubelle et a vu cette combinaison d'échauffement parfaitement en bon état posée dans la poubelle et l'a sortie de la poubelle, l'a lavée et l'a placée dans le tiroir de Christina. Or c'est un enfant de cinq ans.

Quand Christina est allée se changer un matin, elle a vu cette tenue, qu'elle avait jetée, dans son tiroir et donc, ne comprenant pas comment elle est retournée dans son tiroir, elle s'est mise à pleurer.

C'est alors à ce moment-là que j'ai su, qu'elle s'était vraiment engagée à suivre Christ même si elle avait cinq ans, mais qu'elle était prête pour le baptême.

Eh bien, un fils, lorsqu'Il germe, n'est pas encore un fils adoptable complètement mature, mais Il doit grandir en Lui en toutes choses, mais Il est toujours un fils. Et Dieu est tenu à Sa Parole.

Il a dit que vous seriez remplis du Saint-Esprit et Il n'a jamais dit que vous deviez attendre jusqu'à ce que vous atteigniez un certain âge, Il n'a jamais dit dans dix ans, ou vingt ans après votre baptême, vous recevrez Mon Esprit. Il a dit : faites ceci et vous recevrez ceci.

Dieu a dit : « *Repentez-vous et faites-vous baptiser au nom du Seigneur Jésus-Christ, et vous serez remplis du Saint-Esprit.* » Et il dit que la promesse est bonne pour vous et pour vos enfants, et pour quiconque le voudra, qu'il vienne.

Et Jésus dit : « *N'empêchez pas les petits de venir à moi, car tel est le royaume de Dieu.* »

Ainsi, quand cet enfant veut se faire baptiser, et qu'il est baptisé, il s'est engagé dans une vie. Frère Billy Paul a dit que la plus grande erreur qu'il ait jamais commise, c'est quand son fils avait environ 5 ans et il voulait se faire baptiser et qu'il pensait qu'il n'était pas assez vieux. Il avait peut-être sept ans, mais je pense qu'il en avait cinq.

Frère Branham lui a dit plus tard que c'était une grosse erreur, il a dit : « *Dès qu'ils veulent aller de l'avant avec ce désir, vous devriez les laisser faire.* Il a dit que son fils n'a plus eu ce désir pendant encore 15 ans, et que les parents l'ont observé pendant 15 ans de plus, et que l'enfant a grandi et avait plus de vingt ans quand il s'est finalement présenté à nouveau. Entre-temps, il s'est éloigné de cette vie.

Le problème est donc que nous, en tant que parents, ne voulons pas les retenir. **Nous ne** leur permettons **pas** de devenir ce qu'ils ont été destinés à devenir à cause de leur âge.

Si votre enfant est assez grand pour s'engager à mourir pour Christ, alors il est assez grand pour s'engager à s'approcher de la table de la communion et à se laver les pieds et à vivre pour Christ. Écartez-vous de leur chemin et laissez-les le faire.

Mais ne leur refusez pas de s'approcher de la table de la communion simplement parce qu'ils sont jeunes. Ils doivent devenir adoptables tout comme vous, mais cela ne signifie pas qu'ils n'ont pas encore la vie de Dieu. Ils l'ont, comme un fils qui est un bébé, mais il est toujours un fils.

Et s'ils ne sont pas prêts à renoncer aux choses du monde et aux attraits de la chair, alors ils ne sont pas prêts à mourir à eux-mêmes. Et s'ils ne sont pas prêts à mourir à eux-mêmes, alors ils ne sont pas prêts à vivre la vie d'un fils ou d'une fille de Dieu.

Donnez-leur une chance d'être ce que Dieu les a ordonnés à être, et soyez suffisamment responsable vous-même pour savoir que votre devoir envers Dieu est de les guider vers la maturité en cela. Votre devoir est de les guider. Vous avez déjà grandi d'ici à ici. Vous voulez continuer à grandir jusqu'à devenir un fils adoptable, mais vous voulez qu'ils grandissent avec vous.

**Jean 1 :12** dit : « *Parce que nous sommes fils* (il n'a pas dit que nous pourrions devenir fils, parce que nous sommes déjà fils) *Dieu nous a donné la capacité de devenir ce que nous étions censés être.* » Ne vous mettez pas en travers de leur chemin.

**L'imitation du christianisme 20.01.57 Matin E-41** *Maintenant, remarquez l'ordre de l'écriture ; c'est parfait. Dieu a dit en premier : « J'enlèverai le vieux cœur de pierre. » Vous ne pouvez rien recevoir.*

*Puis Il a dit : « Je vous donnerai un esprit nouveau. » Eh bien, ce n'est pas le Saint-Esprit. C'est là que l'erreur a été commise.*

*Des tas de gens, beaucoup de gens, plutôt, viennent à l'autel pour prier, et ils se mettent là à prier et à prier, ils commencent à se sentir un peu mieux.*

*Ils peuvent se lever et continuer, et sauter un petit moment, et après un certain temps, vous découvrez qu'ils retournent, de nouveau.*

*Ils n'ont jamais reçu le Saint-Esprit. Peu importe combien ils rebondissaient, ou combien ils criaient, ou combien d'huile s'était écoulée de leurs mains, ou combien ils avaient eu du sang au visage,*

*Ou combien ils ont parlé en langues, ou combien ils ont crié, ou ce qu'ils ont fait, cela n'a rien à voir avec la chose. Ce n'étaient que des émotions humaines. Ils ont reçu un esprit nouveau, et ils s'en sont réjouis.*

*Je vais dire quelque chose, et je veux que cela pénètre profondément, et que Dieu m'aide. Il y a le côté émotionnel de ce qu'on appelle l'Église du Saint-Esprit, aujourd'hui.*

*Ils accumulent beaucoup de fanatisme, et ils sortent en courant là-bas, parce qu'ils ne tiennent pas compte de la Parole. Ils se rassemblent simplement : « Oh, nous avons eu une glorieuse réunion. Alléluia, alléluia, alléluia.*

*E-42 Maintenant, quand vous faites cela, et que vous ne portez pas le fruit de l'Esprit, alors vous êtes dans l'esprit nouveau. Vous n'aviez pas l'habitude de faire cela ; C'est juste.*

*Mais Dieu devait vous donner un esprit nouveau. Eh bien, l'esprit que vous aviez, vous ne pouviez même pas vous entendre avec vous-même. Alors, comment allez-vous vous entendre avec Dieu ?*

*Donc, Dieu a dû vous donner un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé, un cœur nouveau. C'est avec votre intellect que vous pensez, une nouvelle façon de penser. Puis, lorsqu'Il vous donne une nouvelle façon de penser : « Oui, c'est vrai.*

*La Bible semble raisonnable. Avant, je n'Y croyais pas. Je La crois maintenant. » Maintenant, voilà votre grand réveil. Voyez ? E-43 Ils disent : « Oui, certainement, je ne veux pas aller en enfer. Je veux accepter Christ. C'est très bien.*

*C'est bien. Ce n'est que votre premier... ? ... Puis Il a dit après cela : « **Alors, je vous donnerai un esprit nouveau.** » Qu'est-ce que c'est ? Un nouveau désir, « Je veux faire le bien ».*

*« Maintenant, je sais que je suis chrétien, je dois ... J'en fumerai une de plus et ensuite je la jetterai. Voyez ? Et je vais voir... Je vais juste rester à la maison ce soir, et vous savez, je vais juste... Tous ces petits 'juste, juste,' c'est exactement...*

*Eve s'arrêta juste un instant. C'est tout ce qu'elle a eu à faire. Mais maintenant, c'est l'esprit nouveau. Remarquez ensuite l'ordre de l'Écriture. Après que vous ayez un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il a dit : « Alors, Je mettrai Mon Esprit... » Voyez ? Oh, quoi ?*

*C'est ce que l'Écriture dit ici. C'est l'ordre, la neumatique et l'ordre numérique de l'Écriture : un cœur nouveau, un esprit nouveau, et puis Mon Esprit.*

*E 44 Alors, le Saint-Esprit de Dieu... Le cœur nouveau de Dieu, qu'Il a mis en vous, est assis en plein centre de vous. **C'est votre impulsion, d'où sortent vos émotions.** Et l'Esprit nouveau est assis en plein centre du cœur nouveau.*

*Et l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, se place juste au centre de votre Esprit nouveau, et là, Il contrôle vos émotions. C'est comme le ressort moteur d'une montre célèbre, et il est à remontage automatique.*

*Vous n'avez pas à le remonter tous les jours. Dieu l'a remonté une fois pour toutes. Et il se situe en plein milieu de votre nouvelle vie. Et comme le ressort moteur, lorsqu'il se détend et fait fonctionner la montre, il contrôle chaque petit organisme de cette montre pour marquer parfaitement l'heure.*

*E-45 Et quand le Saint-Esprit, ce n'est pas le nouveau diplôme, ce n'est pas la nouvelle église, ce n'est pas la nouvelle pensée, ce n'est pas la nouvelle émotion, ce n'est pas la nouvelle huile, ce n'est pas la nouvelle danse, ce n'est pas les nouvelles lèvres, ce n'est pas la nouvelle langue, ce n'est pas la nouvelle ceci,*

pas le nouveau cela, mais quand Dieu place Son Esprit au milieu de votre esprit nouveau, alors vous n'avez pas à agir humblement ; vous n'avez pas à agir comme un chrétien.

Il contrôle tout ce qui est en vous. Cela vous met dans l'ordre, cela fait en sorte que l'église agisse de manière ordonnée, que les dons fonctionnent parfaitement.

Et si vous devez être enlevé d'un endroit où vous pensez que vous devriez être et déposé ailleurs, il vous contrôle. Non pas... ? ... « Je ne reviendrai jamais. Mmm, non, monsieur. »

Cela montre que le ressort moteur n'est pas là. E-46 Quand vous explosez à chaque petite chose qui arrive, qui provoque cette disposition, et quand il arrive que le pasteur frappe quelque chose, c'est dans la Parole, et vous,

« [Frère Branham fait un bruit de crachats. – N.D.E.] Je ne crois pas cela, » attention, vieille peau de vache. Voyez ? Faites attention. Le nouveau ressort moteur n'y est pas encore installé.

Mais il contrôle ; il vous fait croire ; Il vous fait agir de telle manière que vous devenez salé. Et le monde entier a soif d'être comme vous. C'est le Saint-Esprit qui est assis au milieu de votre Esprit. C'est le ressort moteur.

C'est alors que le joug avec lequel vous êtes sous le joug... « Oh, je déteste aller à l'église ce soir. Je ne... Si ce prédicateur, s'il n'était pas si long, j'aimerais l'entendre quelques minutes.

Mais je vous dis quoi ; la dernière fois que j'y suis allé, quand je suis descendu à la partie de cartes, Susie m'a dit : « Veux-tu me parler de l'audace, dont tu t'es rabaissée pour vous défaire tes cheveux ?

Tu veux me dire que tu ne vas plus porter ce short, Lydia ? Eh bien, vous voyez, le problème, c'est que si vous recevez simplement un esprit nouveau, cela ne fera que vous tuer. C'est juste.

E-47 Mais quand vous avez reçu Son Esprit, cela fait vibrer chaque émotion juste en accord avec la Parole de Dieu. Cela s'accordera parfaitement avec la Parole. Vous direz : « Eh bien, maintenant, Susie, juste un instant.

La Bible dit : « C'est une abomination devant Lui de faire cela. Et l'amour du Christ est entré dans mon cœur, et je L'aime trop pour le faire. Je L'aime.

« John, veux-tu me dire que tu as été associé à cette bande de fanatiques, et que tu ne veux pas prendre un cigare car il y a un nouveau garçon né dans ma maison ? » « Mais, vois-tu, » John, « il est dit que nous devons...

Le Saint-Esprit dans mon cœur me dit que nous devons nous abstenir de toute souillure du monde. Voyez, voyez ? Non, John, « Alléluia, John. Gloire à Dieu, John. Prie pour nous, met de l'huile sur mes mains. Gloire à Dieu, maintenant je peux parler en langues, Alléluia, je vais...

E-48 Non, non, ce n'est pas ainsi que le Saint-Esprit Se comporte. Non, non. Voyez ? Il le fait fonctionner dans la décence. Tandis que Paul se tenait devant Agrippa et apportait la Parole, Agrippa dit : « **Paul, tu m'as presque convaincu d'être chrétien.** »

N'est-il jamais devenu chrétien ? Non, il était presque convaincu. Mais il n'est pas devenu chrétien.

Et c'est le problème que nous avons dans l'église aujourd'hui : « **Tu m'a presque convaincu, presque convaincu.** Et aujourd'hui, nous n'avons pas de chrétiens, mais un peuple qui est « **presque chrétien** ». (Ce que nous avons en

Amérique n'est pas une nation chrétienne. C'est une nation presque chrétienne. Il « *ressemblait à un agneau* », mais quoi, « *il parlait comme le diable* », parlait comme la bête. *Ce que nous avons aujourd'hui, c'est une église remplie de presque chrétiens.*

**Expliquer la guérison et Jaïrus 16.02.54 E-23** *Bien des fois, nous jugeons les gens par leurs actions, et parfois nous ne jugeons pas le cœur.*

*Vous savez, j'ai souvent pensé, ici, c'est l'esprit d'un homme, le suivant est son âme, le suivant est sa pensée, et puis sa chair. Très bien. Satan ne tente pas ici dedans, il tente ici dehors dans la chair.*

*Par exemple, vous descendez la rue demain, vous vous promenez en chantant des chansons chrétiennes, et quelqu'un vous dit : « Vous savez, elle ou il n'est qu'un hypocrite (en parlant de vous) ; il n'y a rien...*

*Maintenant, la première chose, c'est que votre chair capte cela dans l'oreille, et elle suggère à l'esprit : « Venge-toi de lui. » Le temps qu'il atteigne ici, il dit, ce qui est dit ici : « 'A Moi la vengeance', dit le Seigneur. 'Je rétribuerai.' » Vous voyez ?*

*Voilà. Alors, Satan tente ici à l'extérieur. Vous voyez ? Il ne descend pas ici, parce que c'est immortel. Voyez ? C'est la chair qu'il tente.*

*Un jeune homme qui descend la rue, un jeune garçon chrétien, une jeune femme arrive avec des vêtements immoraux. L'œil le capte ; La chair suggère à l'esprit le mal.*

*Puis le temps que cela atteigne la pensée, va à l'âme, la nature est bonne... L'âme de l'homme est la nature de l'esprit, bien sûr.*

*Et donc, quand l'âme y arrive, mais l'Esprit dit : « Celui qui regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère dans son cœur. »*

*Le jeune homme tourne la tête et s'éloigne. Voyez ? C'est ici, c'est ici, c'est là que ça doit être, pas ici. Cela doit être au fond de votre cœur, d'où cela doit venir, là où Dieu vit*

*Vous voyez, en d'autres termes, il dit : Regardez, vous avez un corps qui est chair. La tentation va donc être faite à la chair. Mais il dit, au moment où vous voyez cette chose, il devrait y avoir une réaction qui devrait avoir lieu dans votre âme qui dit, reste à l'écart de cela. Très bien.*

**Maintenant, dans la Parole S'est faite chair, Voyage en Inde 03.10.54 Matin 225** *Alors, que cela soit pur. Que vos pensées soient pures et vos expressions pures. Vivez purement et soyez purs.*

*Or, c'est de votre cœur que sortent les mauvaises pensées, l'adultère et toutes ces différentes choses ; Si cela vient de votre cœur, c'est ce qu'il y a dans votre cœur.*

*Mais si de votre cœur viennent la justice, la paix, l'amour, la joie, oh ! la la ! alors cela vient d'une ressource ici qui est constituée de cela.*

*Vous voyez ce que je veux dire ? Il est constitué de l'Esprit de Dieu ici qui s'est exprimé à travers les paroles, et alors ce que vous dites s'accomplira.*

**Matthieu 5 :27** *Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens : Tu ne commettras pas d'adultère.*

**28** *Mais moi je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter (désirer), a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur.*

**29** *Et si ton œil droit est pour toi une offense, arrache-le, et jette-le loin de toi ; car il vaut mieux pour toi qu'un de tes membres périsse, que tout ton corps soit jeté en enfer.*

En d'autres termes, ne laissez pas passer cela de la vue à l'homme intérieur. Arrêtez-cela, avant que cela n'y arrive.

**30** *Et si ta main droite est pour toi une offense, coupe-la, et jette-la loin de toi ; car il vaut mieux pour toi qu'un de tes membres périsse, que tout ton corps ne soit jeté en enfer.*

**31** *Il a été dit : quiconque répudiera sa femme, qu'il lui donne une lettre de divorce.*

**32** *Mais moi je vous dis que quiconque répudiera sa femme, si ce n'est pour cause de fornication (c'est-à-dire qu'il y a quelque chose qu'elle a fait avant le mariage, et qu'elle n'a pas confessé), la fait commettre adultère ; et quiconque se mariera à une femme qui est divorcée, commet adultère.*

Et souvenez-vous de ce que Jésus a dit, et ce que frère Branham cite dans le message **Hébreux Chapitre 7 PT 2 L'ordre de l'église 22.09.57 348-346** *Il a dit, Jésus s'est carrément retourné, a dit : « On dit de ceux des temps anciens, ...*

*Tu ne commettras pas d'adultère, mais je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter, a déjà commis un adultère dans son cœur avec elle. » Voilà.*

*Cela devrait apprendre aux femmes comment s'habiller, comment faire ce qui est juste. Si vous vous habillez mal et que vous faites en sorte que l'homme vous regarde de la mauvaise façon, vous êtes coupable d'adultère, c'est tout comme si vous avez commis l'acte.*

*Jésus l'a dit. Or, le problème, comme nous l'avons dit dès le début, c'est que la personne qui commet un adultère manque de compréhension.*

La fille qui met un short court et porte un dos nu, et quoi que ce soit d'autre, manque de compréhension, elle commet l'adultère. Elle ne comprend pas qu'elle commet l'adultère, mais elle manque de compréhension.

**Galates 5 :19** *Or les œuvres de la chair sont manifestes, lesquelles sont : adultère, fornication, impureté, impudicité,*

**II Pierre 2 :14** *Ayant les yeux pleins d'adultère, et qui ne peuvent s'arrêter de pécher ; séduisant les âmes instables ; ils ont un cœur exercé aux méthodes de la convoitise ; enfants maudits ;*

**15** *Qui ont abandonné le droit chemin, et se sont égarés, en suivant le chemin de Balaam, le fils de Bosor, qui aima le salaire de l'injustice ; et à cause de leur incompréhension, ils essaient de se justifier de leurs actes.*

**Proverbes 30 :20** *Telle est la voie de la femme adultère : elle mange, elle s'essuie la bouche, et elle dit : Je n'ai point fait de méchanceté*

*Tel est la voie de la femme adultère : elle mange et s'essuie la bouche, et dit : Je n'ai pas commis d'iniquité.*

En d'autres termes, c'est comme manger, c'est comme dormir. Peu importe. **C'est important.** Ces gens-là-bas à Paris vont mourir. Ils vont mourir. Ils vont être jugés. Ils vont être jugés avec des grêlons de cent livres.

Alors, comment pouvons-nous empêcher l'adultère d'affecter notre mariage ? **Nous devons comprendre comment l'adultère se fraye un chemin dans le mariage.**

Dans son livre : « **His Needs, Her Needs** » [Ses besoins à lui, ses besoins à elle ; Note du trad.], William F. Harley dit : « *Si l'un des besoins fondamentaux d'un conjoint n'est pas satisfait, ce conjoint devient vulnérable à la tentation d'une liaison, et ils commenceront à regarder en dehors du mariage pour satisfaire ce besoin non satisfait.* C'est pourquoi la Bible dit : Rendez-lui la bienveillance qui lui est due.

Nous devons être sur nos gardes dès le départ. Et l'une des façons est de s'assurer que notre conjoint est satisfait dans son mariage. Par conséquent, nous devons garder une vigilance constante.

**Marc 8 :38** *Quiconque donc aura honte de moi et de mes paroles parmi cette génération adultère et pécheresse, le Fils de l'homme aura aussi honte de lui, lorsqu'il viendra dans la gloire de son Père avec les saints anges.*

Et nous savons qu'Il l'a déjà fait. [Frère Brian montre la photo de la nuée.]

Remarquez, Jésus nous dit que toute la génération sera adultère. Toute la génération. Et c'est ce qui est diffusé sur les ondes où que vous vous tourniez. Vous ne pouvez même pas lire une blague, sans qu'elle soit obscène. Tout est obscène. On disait : Eh bien, comme frère Branham dit, n'allez pas au cinéma. N'allez pas au cinéma. Mais ensuite, il l'apporte directement dans votre maison et vous le regardez à la télévision.

Et ne vous rendez-vous pas compte, vous les parents, en tant que parents, qu'ils ciblent les enfants ? Vous vous rendez compte que, quand vous avez un adulte, et que vous écoutez bien, les enfants, quand vous avez un adulte qui fait des choses drôles et quoi que ce soit, il y a toujours de la perversion là-dedans. Ils ciblent vos âmes, essayant de vous empêcher d'y arriver.

Extrait du livre « **Staying Close** » [Rester proche ; Note du Trad.] à la page 80, il a dit : « *Il y avait cet homme et cette femme qui étaient mariés depuis quelques années et elle a découvert que cet homme (son mari) semblait toujours avoir des yeux pour les autres femmes.*

*Cela a vraiment commencé à la déranger, alors un jour qu'ils étaient sortis, elle l'a surpris en train de regarder une autre femme et elle est devenue très en colère. Sur tout le chemin du retour, elle lui a passé un savon.*

*Elle l'a réprimandé verbalement avec tout ce qu'elle pouvait imaginer mais cependant, au lieu qu'il demande pardon pour la faiblesse de sa chair, il s'est simplement mis en colère parce qu'elle était en colère.*

*Plus elle lui aboyait dessus, plus il devenait froid, jusqu'à ce qu'elle finisse par dire, frustrée : « Que dirais-tu si tu ne me voyais pas pendant quelques jours ? »*

*Eh bien, à ce moment-là, il était tellement fatigué qu'elle le réprimande, qu'il s'est tourné vers elle et a dit : « Je pense que j'aimerais bien ça. » C'était dimanche. Eh bien,*

*le lundi est passé et il ne la voyait pas, le mardi est venu et est parti et il ne la voyait toujours pas. Le mercredi est venu et est parti, tout comme les deux autres jours, et il ne la voyait toujours pas.*

*Finally, jeudi, le gonflement a diminué un peu et il pouvait la voir du coin de l'œil gauche. Eh bien, c'est ainsi qu'elle a fait en sorte que cela se produise.*

**Démonologie 2 Domaine Religieux 09.06.53 99** *Bon, et puis, l'Urim Thummim, aujourd'hui, c'est cette Bible. Si quelqu'un a donné une prophétie ou un songe, et que ça ne se concorde pas ou ne fait pas écho à la Bible de Dieu, c'est faux. Ne le croyez pas.*

*Il n'y a pas longtemps, un homme est venu à moi, il venait de l'Inde, où je dois aller prochainement, un brave petit prédicateur. Il disait : « Frère Branham, je suis venu ici. » Il disait : « Une femme avait le Saint-Esprit, et », il disait, « c'était une femme tellement charmante, tellement gentille. » Il disait : « Et elle s'était mariée quatre fois, et elle vivait avec son quatrième mari. »*

*Et je me suis dit : 'Eh bien, comment est-ce possible, Seigneur ?' » Et il a dit : « Je suis allé Le consulter, et j'ai dit : 'Oh, gloire à Dieu !' J'ai dit : 'Alléluia ! Loué soit l'Éternel !' » Tout simplement ce genre de gars, vous savez. « J'ai dit : 'Alléluia ! Loué soit l'Éternel !' »*

*Il a dit : « Le Seigneur m'a dit : 'Voici, Je vais te donner un songe.' » Et il a dit : « J'ai rêvé que ma femme, je l'ai vue qui vivait en adultère. Et elle est revenue vers moi, et elle a dit : 'Oh, veux-tu me pardonner, Victor ?*

*Veux-tu me pardonner ? Je ne...' 'Voyons,' j'ai dit, 'bien sûr que je vais te pardonner et te reprendre.' » Il a dit : « Alors, c'est ce que j'ai fait. » Il a dit : « Voyez-vous, je pardonne. » J'ai dit : « Victor, votre songe était bien beau, mais c'est le diable qui vous l'a donné. »*

*Il a dit : « Comment ça ? » J'ai dit : « Il ne concorde pas avec la Parole de Dieu. Elle vit dans l'adultère. Absolument. Elle ne peut pas vivre avec quatre hommes. C'est exact.*

*Si elle quitte celui-là et retourne à son premier mari, elle se retrouve dans une situation pire qu'au départ. Elle doit vivre seule jusqu'à la fin de sa vie. » J'ai dit : « Vous le savez.*

**Ça ne concorde pas avec la Parole de Dieu. Alors son... Votre songe était faux.** *» J'ai dit : « Il ne concorde pas du tout avec Ceci. »*

*103 Et quand un prophète avait donné une prophétie, qu'ils la prononçaient, et qu'on voulait savoir si cette prophétie était vraie, ils la présentaient devant l'Urim Thummim.*

*Et si la Voix de Dieu projetait les lumières sur l'Urim Thummim, alors c'était l'absolu, la Vérité. Et si un homme donne une interprétation, donne un songe, donne quelque chose par rapport à la Bible, et, ou quoi que ce soit, et que ça ne concorde pas avec la Bible de Dieu, c'est faux.*

*Voilà l'Urim Thummim d'aujourd'hui. La Parole de Dieu parle, et c'est la Voix directe de Dieu, comme l'Urim Thummim l'était avant que la Bible ait été écrite. Amen ! Alléluia !*

**Jézabel au visage fardé 05.10.56 E-57** Vous dites : « Autrefois, je portais du fard et du maquillage, frère Branham. Je portais le mauvais genre de vêtements ; je sais que je me suis exposée devant les hommes. » Ecoutez, j'ai dit ceci.

Je tiens à le redire, alors que vos têtes sont inclinées. Ma chère sœur, il se peut que vous soyez aussi pure qu'un lys pour votre mari ; vous pouvez être tout aussi pure et sans tache de ces choses.

Mais savez-vous qu'au Jugement, vous puissiez comparaître pour avoir commis adultère ? Vous savez, Jésus a dit : « **Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son cœur.** »

Eh bien, que se passe-t-il si vous vous êtes habillée de cette façon et vous sortez dans la rue, et qu'un pécheur vous regarde et vous convoite, alors il devra répondre au jour du Jugement pour avoir commis adultère.

Et vous serez celle qui est coupable. Et vous aurez à répondre en présence de Dieu pour avoir commis adultère. Et aucun adultère n'entrera au Ciel. Et vous vous êtes exposée devant lui en paraissant ainsi.

Voyez-vous ce que je veux dire ? Bénis soit votre cœur, je ne veux pas que vous soyez toutes déçues au Jugement. Je veux que vous y alliez. Vous pourriez être tout aussi pure et nette que possible.

Vous êtes peut-être le genre de femme la plus charmante, mais si vous vous habillez ainsi et qu'un homme vous convoite, vous vous êtes exposée ainsi devant les hommes, et qu'ils vous convoitent, vous aurez à répondre au jour de Jugement en tant qu'adultère. C'est tout à fait exact. La Bible le dit. Vous voyez, cette Parole est profonde.

**Dieu tient Sa Parole 20.01.57 Soir E-66** N'importe quelle mauvaise femme peut enfanter une bonne fille. Mais observez. Qu'est-ce qu'une fille de joie ? Une prostituée. C'est quoi, ces femmes de mauvaise réputation ? Ce sont des hommes...

Ce sont des femmes qui commettent adultère et qui vivent avec d'autres hommes, qui ne sont pas leurs maris. Et ces gens, ces églises, prétendent être les serviteurs de Dieu et l'église de Dieu, et ils tolèrent et font les choses du monde. C'est ainsi que vous le reliez au spirituel.

**Ils commettent la fornication spirituelle.** (Nous y reviendrons lorsque nous prêcherons le deuxième commandement : « **Tu n'auras pas d'images taillées** »)

Ils laissent leur congrégation se maquiller, leurs femmes porter des shorts. Et ils les laissent continuer, et s'habiller comme le monde, et ne condamnent jamais cela.

Ils laissent les hommes fumer une cigarette en société, ou boire de l'alcool. Ils les laissent avoir leurs petites soirées de cartes, et jouer au billard au sous-sol, et organiser des bals de promo et des soirées dansantes dans l'église,

et des soupes populaires, et tout le reste, et ils enseignent leur petite théologie mesquine au lieu de la Parole du Dieu vivant. Vous savez que c'est la vérité.

Alors rappelez-vous, la raison pour laquelle ils commettent l'adultère, c'est parce qu'ils manquent de compréhension. Ils ne se rendent pas compte que cela tue leur propre âme.

Inclinons la tête en prière.

*Père bienveillant, nous voyons cela partout, Seigneur. Les gens, les politiciens sont tous des adultères, semble-t-il. Ce sont tous des fornicateurs. Leurs maris partent à l'étranger, commettent l'adultère à plusieurs reprises et veulent ensuite se présenter aux élections. C'est une chose dégoûtante.*

*Seigneur, nous Te prions simplement de nous aider à tourner nos yeux vers Jésus. Pas sur un homme. N'importe quel homme. Il n'y aura plus de changements dans ce pays. Il est condamné. Nous Te prions simplement, Seigneur, de nous aider à tourner nos yeux vers Jésus et à nous préparer à rentrer chez nous pour chercher à nous marier.*

*Nous avons le mariage maintenant, mais nous attendons ce souper de noces et nous Te demandons, Seigneur, de nous y emmener. Au Nom de Jésus, nous prions.*

*Amen.*

**© Grace Fellowship Tabernacle, Juillet 2024.** Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : [briankocourek@yahoo.com](mailto:briankocourek@yahoo.com)